

- 19.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant certains règlements de la Ville Saint-Louis, (3 avril). (Turcot). (Imprimé).
- 20.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 418 "re" édifices sur la rue Bishop. (10 avril). (Ward). (Imprimé).
- 21.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 296 "re" marchés. (10 avril). (Lamoureux).
- 22.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 430 "re" édifices sur la rue Prince-Arthur. (10 avril). (Boyd). (Imprimé).
- 23.— 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 "re" fermeture des magasins de bonne heure. (24 avril). (Bastien).
- 24.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" automobiles. (24 avril). (L. A. Lapointe). (Imprimé).
- 25.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement conférant certains pouvoirs aux officiers du département des Incendies. (24 avril). (L. A. Lapointe). (Imprimé).
- 26.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (1er mai). (Prud'homme).
- 27.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No. 324, concernant la vaccination. (29 mai). (Roux). (Imprimé).
- 28.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 432 "re" taxes. (19 juin). (Clément). (Imprimé).

- 19.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal certain by-laws of Ville St. Louis. (3rd April). (Turcot). (Printed).
- 20.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 418 "re" buildings on Bishop St. (10th April). (Ward). (Printed).
- 21.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 "re markets. (10th April). (Lamoureux).
- 22.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 430 "re" buildings on Prince Arthur street. (10th April). (Boyd). (Printed).
- 23.— 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 328 "re" early closing of stores. (24th April) (Bastien).
- 24.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" automobiles. (24th April). (L. A. Lapointe). (Printed).
- 25.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to confer certain powers on officers of Fire Department. (24th April). (L. A. Lapointe). (Printed).
- 26.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal ward. (1st May). (Prud'homme).
- 27.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 324 're' vaccination. (29th May). (Roux). (Printed).
- 28.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 432 "re" taxes. (19th June). (Clément). (Printed).



PLAN OU CARTE DU QUARTIER ROSEMONT.

AVIS PUBLIC

La Cité de Montréal, par ses conseils et procureurs soussignés, donne par les présentes avis public que le plan ou carte du quartier Rosemont de cette Cité, fait en conformité des dispositions de l'acte 62 Victoria, chapitre 58, de la Législature de Québec, est maintenant terminé et que mardi, le dix-neuvième jour de septembre prochain, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, elle présentera une requête à la Cour Supérieure du District de Montréal, dans la Province de Québec, siégeant comme division de pratique en la chambre No. 31, au palais de justice de cette Cité, afin d'obtenir la confirmation et ratification du dit plan ou carte à toutes fins et intentions que de droit.

ETHIER, ARCHAMBAULT, LAVALLEE
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Procureurs de la Cité de Montréal.

Hôtel-de-Ville,
Montréal, 24 août 1911.



PLAN OR MAP OF ROSEMONT WARD

PUBLIC NOTICE.

The City of Montreal, by their undersigned attorneys and Counsel, hereby give public notice that the plan or map of Rosemont Ward of this City, made in pursuance of the provisions of the act 62 Victoria, chapter 58, of the Legislature of Quebec, is now completed and that on Tuesday, the nineteenth day of September next, at half past ten o'clock in the forenoon or as soon as counsel can be heard, they will present to the Superior Court for the District of Montreal, in the Province of Quebec, sitting as practice division in room No 31 at the Court House of this City, a petition to obtain the confirmation and ratification of the said plan or map to all intents and purposes.

ETHIER, ARCHAMBAULT, LAVALLEE
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Attorneys for the City of Montreal.

City Hall,
Montreal, 24th August 1911.